

La Consejería se compromete a negociar la apertura de las Listas de Empleo

 Jueves, 26 de Febrero de 2015 21:00:12



En la Mesa de Trabajo sobre medidas para la estabilidad del profesorado interino de Canarias que ha culminado hoy día 26 de febrero, la Dirección General de Personal, a instancias del STEC-IC y otras organizaciones, se ha comprometido a iniciar un proceso de negociación el próximo jueves día 5 de marzo para el estudio de la apertura de aquellas listas de empleo que sea necesario por encontrarse en situación de falta de interinos disponibles para nombramiento o próximas a agotarse. Esta ha sido una demanda permanente del STEC-IC que finalmente parece puede cristalizar a través del referido proceso de negociación comprometido. Desde el STEC-IC recordamos que en la actualidad existen 24 listas de empleo agotadas (con 0 interinos disponibles para nombramientos) además de otras muchas próximas a quedarse sin profesorado disponible. Desde el STEC-IC apostaremos en este nuevo marco negociador que se inicia por la apertura del máximo de listas posibles a fin de ofrecer oportunidades de trabajo futuras a los miles de docentes titulados de Canarias que actualmente se encuentran fuera de las Listas de Empleo.

Última actualización Viernes, 27 de Febrero de 2015 13:39:08